

Artikel vom 05.12.2023

AG ELF bedankt sich für Klage des Landkreises

Rote Gebiete



v.l.: Martin Bayerstorfer, Sabine Berger, Dr. Markus Bauer, Michael Hamburger und Konrad Zollner

Rote Gebiete:

AG ELF bedankt sich für die Klage des Landkreises Erding

Fristgerecht eingereicht wurden eine Klagen gegen die Roten Gebiete vom Landkreis Erding. Dabei handelt es sich um einen Normenkontrollantrag gemeinsam mit jeweils einem Landwirt aus den beiden betroffenen Grundwasserkörpern. Seitens des Landkreises ist auch noch die Einreichung einer Popularklage geplant.

Trotz der angespannten Haushaltslage setzt sich der CSU-Kreisverband für die betroffenen Landwirtinnen und Landwirte im Landkreis Erding ein.

Der AG ELF-Kreisvorsitzende Michael Hamburger und sein Stellvertreter Konrad Zollner bedankten sich bei Landrat Martin Bayerstorfer, dem CSU-Fraktionsvorsitzenden Dr. Thomas Bauer und der CSU-Kreisrätin Sabine Berger für diese starke Rückendeckung für die heimische Landwirtschaft.

Die AG ELF hatte mit dem Düngegipfel in Eibach (Dorfen) im Dezember 2022 den Startschuss im

Kampf für die Belange der betroffenen Bauern in den Roten Gebieten der Grundwasserkörper 'Vorlandmolasse Dorfen' und 'Vorlandmolasse Buch am Erlbach' gesetzt.